

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Alte Schmelz in St. Ingbert ist ein Ort einzigartiger Industriegeschichte. Im Verlauf seiner mittlerweile über 280-jährigen Historie galt es, mit zahlreichen Entwicklungssprüngen und tiefgreifenden Umbrüchen technischer, gesellschaftlicher und politischer Natur umzugehen.

Nun soll mit der geplanten Weiterentwicklung zu einem MINT-Campus das alte Feuer für die Alte Schmelz wieder entfacht werden. Die überwiegend leerstehenden Gebäude auf dem Industrieareal sollen künftig von SchülerInnen aus dem Saarpfalz-Kreis zur Verbesserung der schulischen Angebote in den MINT-Fächern genutzt werden. So sollen neben der 2018 eröffneten Offenen Jugendwerkstatt einem Schülerforschungs- und –technikzentrum sowie ein Mathe- und Informatikum entstehen, die von interessierten Jugendlichen zur Weiterbildung genutzt werden sollen.

Die Mittelstadt St. Ingbert wird die Gebäude in den kommenden Jahren umfassend sanieren und somit neue Impulse bei den außerschulischen Angeboten setzen.

**In diesem Zusammenhang findet eine Auftaktveranstaltung statt, zu der die Stadt St. Ingbert in Kooperation mit dem Ministerium für Bildung und Kultur sowie mit dem Saarpfalz-Kreis alle Schulen aus dem Saarpfalz-Kreis herzlich einlädt!**

**17. Mai 2019 | ab 09.00 Uhr | Eventhaus St. Ingbert, Saarbrücker Straße 38M 66386 St. Ingbert**

Die Schulen erhalten die Möglichkeit, sich und ihre MINT-Projekte vorzustellen. Welchen Beitrag leistet Ihre Schule im Bereich MINT?

Wir sind neugierig und bieten Ihnen mit dieser Auftaktveranstaltung eine Plattform, die von ihren Schülern entwickelten MINT-Projekte einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren!

Herr Laubach, Koordinierungsmanager auf der Alten Schmelz, hat bereits telefonisch Kontakt zu Ihrer Schule aufgenommen und Sie über diese Veranstaltung informiert.

**Mit diesem Schreiben bitten wir nun um eine verbindliche Anmeldung bis spätestens 12. April 2019.**

Bitte geben Sie an, mit wie vielen Schülern sie teilnehmen möchten und wieviel Fläche Sie für Ihren Stand zur Präsentation Ihres MINT-Projektes benötigen.

Weitere Informationen zur Veranstaltung erhalten Sie über Herrn Laubach (06894 / 34689 / [florian.laubach@alte-schmelz.de](mailto:florian.laubach@alte-schmelz.de)) oder Frau Del Fa (06894 / 13336 / [rdelfa@st-ingbert.de](mailto:rdelfa@st-ingbert.de)).

Eine offizielle Programmübersicht erfolgt ebenfalls zeitnah.

Wir freuen uns über zahlreiches Erscheinen!

Mit freundlichen Grüßen,

OBERBÜRGERMEISTER WAGNER

## Vorläufiger Programmablauf

1. Begrüßung Schirmherr

2. Präsentation der MINT-Projekte der teilnehmenden Schulen

Die teilnehmenden Schulen werden ab den Morgenstunden die Möglichkeit haben, ihre MINT-Projekte vorzustellen.

Angedacht ist zudem, Unternehmen aus dem Saarpfalz-Kreis einzuladen, die sich dann direkt über die Projekte der Schulen informieren und sich eventuell selbst vorstellen können.

3. Vortrag Historie Alte Schmelz

Ferner soll ein kurzer Vortrag über die historische Entwicklung der Alten Schmelz und der im ISEK formulierten Ziele für die weitere Entwicklung gehalten werden.

Zu bestimmten Zeiten sollen im Laufe des Tages Führungen über das Gelände angeboten werden.

4. Bürgerforum

Neben der Einbindung der Schulen soll auch die Öffentlichkeit verstärkt in die Veranstaltung eingebunden werden.

Angedacht ist ein Bürgerforum, in dessen Rahmen intensiv die Bemühungen der lokalen Akteure und die Ziele zur Etablierung eines MINT-Campus auf der Alten Schmelz aufgezeigt werden sowie interessierte Bürger sich detailliert informieren und mitdiskutieren können.

5. Musikalisches Rahmenprogramm

6. Mäusefallenautorennen

Highlight: Rennen selbst gebastelter Mäusefallenautos

7. Science Slam am Abend